

# Le manque d'objectifs clairs pour faire face au changement climatique

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2024

Dans son rapport annuel publié le 12 mars, la Cour des comptes a choisi de mettre l'accent sur les politiques d'adaptation au changement climatique et leurs conséquences sur les dépenses publiques même si les éléments chiffrés sont encore ici très parcellaires. Mais la Cour s'en explique en soulignant que "l'évaluation des besoins de financement de l'adaptation au changement climatique reste encore exploratoire". Pour contourner cette difficulté, les magistrats financiers ont choisi d'explorer 16 domaines particuliers - notamment l'agriculture, mais aussi le logement, l'urbanisme ou encore l'adaptation des réseaux de transport d'électricité - dans lesquels l'action publique mais aussi les acteurs privés vont être mis à rude épreuve par les effets du réchauffement climatique.

Cour des comptes - Rapport annuel 2024